

<b>FSG</b>	
<b>Antrag Nr 8</b>	ABSCHAFFUNG DER STUDIENGEBÜHREN AUCH FÜR FACHHOCHSCHULEN
<b>Annahme</b>	<b>Ausschuss für Bildung und Kultur</b>

Die Forderung ist nach wie vor aktuell.

Die Fachhochschul-Erhalter bekommen ab dem Studienjahr 2009/10 zwar eine höhere Bundesfinanzierung pro Studienplatz, die Einhebung von Studiengebühren ist jedoch nach wie vor möglich.

Diese Erhöhung der Studienplatzfinanzierung ist die erste seit Beginn des Fachhochschulsektors Mitte der 90er Jahre.

Auf politischer Ebene wurde ein Ersatz der Gebühren wie bei den Universitäten insbesondere durch die Tatsache erschwert, dass etliche Erhalter (zB OÖ, Burgenland) auf Studiengebühren verzichten, dh dass derzeit die Länder einen entsprechend höheren Beitrag leisten.